

mazières-en-gâtine

Des lectrices réunies pour choisir le meilleur roman

La bibliothèque de Mazières-en-Gâtine a reçu le mardi 3 octobre la présence de neuf lectrices de Saint-Lin et de Mazières-en-Gâtine. Un moment entre des lectrices passionnées... heureuses d'échanger sur leurs impressions de lecture dans le cadre du Prix des lecteurs du Festival des littératures européennes de Cognac. Cette année, des découvertes, avec une sélection de six romans issus de la littérature contemporaine des îles européennes de

la Méditerranée. Les lecteurs ont apprécié ce choix de romans variés, les débats ont été riches et passionnés, et deux romans ont particulièrement retenu leur attention : « L'opticien de Lampedusa », de Emma-Jane Kirby et « L'enfant qui mesurait le monde » de Metin Arditi. À l'issue des échanges, chacune des lectrices a voté pour le roman de son choix. Le nom du lauréat du Prix des lecteurs sera dévoilé lors du festival le 18 novembre à Cognac.



Des lectrices passionnées, réunies pour choisir le meilleur roman dans le cadre du Prix des lecteurs du festival de Cognac, le 18 novembre.